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離退任された先生から

＜宮ヶ瀬中学校教職員一覧＞

４月５日(火)に、宮ヶ瀬小中体育館で入学式を行いました。学校関係者と

して、岩澤村長をお迎えし、保護者の方々に見守られながら、今年度は４名の

１年生が入学しました。新入生の言葉では代表の奥さんが中学に入ってからの

希望や決意を堂々と述べていました。背筋をぴんと伸ばし真剣な表情で式に臨

む新入生の姿は大変立派で、中学生になるという自覚にあふれていました。

令和４年度 入学式

４月から新たに３名の先生をお迎えしてスタートしまし

た。それぞれの先生方に挨拶をお願いしました。

・教頭 好きな言葉は、One for all, all for one.
ラグビーが好きです。自然豊かな宮ヶ瀬の地で

生徒の成長を後押ししていきたいと思っていま

す。

・保健体育の先生 再び宮ケ瀬中学校で保健体

育 を担当することになりました。これまで同様、

みなさまどうぞよろしくお願いいたします。

・事務職員 初めまして。ドライブ

中にヤマセミらしき鳥を見かけました。目撃し

たことのある方はぜひ教えてください。

着任された先生からやまびこ 校 長 手塚 明浩（社会）
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校 長 手 塚 明 浩

新たな門出にふさわしい桜の開花は、今年は少しだけ早く、桜吹雪が舞う中での始

業式・入学式となりました。令和４年度の宮ヶ瀬中学校は新入生４名を迎え、２名の

３年生と共に全校生徒６名でのスタートになりました。

令和２年度末からの感染症の予防対策で、学校教育は依然厳しい状況が続いていま

す。しかしながら、逆境にあってこそ初めて気づくこともあります。ソーシャルディ

スタンスが求められるようになり、リモートで業務を遂行するなど社会も変化してい

ます。そのような中で人と人との触れあいの大切さ、リモートでは伝わらない人の醸

し出す雰囲気も含めてのコミュニケーションの大切さを知ることとなりました。極小

規模校である本校の課題でもあるコミュニケーション能力の育成について、様々な体

験活動、交流事業、ゲストティーチャーによる授業などを充実させていきます。また

生きる力のベースとなる基礎学力の定着についても、

少人数ならではのきめ細やかに、個に応じた学習指導

を展開して参ります。純粋で優しさを持っている宮ヶ

瀬の子どもたちに、これからの世の中を生き抜く力を

育んでいけるよう、教職員一丸となって取り組んで参

ります。

新しい学年を迎える生徒たちと同様に、私自身も学

校長として新たな気持ちで宮ヶ瀬の教育に取り組んで

いく所存です。本年も本校へのご理解とご支援をよろ

しくお願い申し上げます。
96 年ダム湖ができる前の宮ヶ瀬橋

この年の新入生も４人でした

令和４年度 重点目標

○他者を尊重し、多様性を認め合い、共感・共生できる思いやる力の育成を目指す。

○思考力・判断力を高め、基礎学力の確実な定着を目指す。

○明るく充実した学校生活を送るための基本的生活習慣の定着を目指す。

○保護者や地域住民とより連携した学校づくりを目指す。

令和４年度がスタートしました

【４・５月の主な予定 】
４月 ７日(木)身体測定 ５月 ２日(月)土曜授業参観振替休業

８日(金)給食開始・避難訓練 ６日(金) 避難訓練・引き渡し訓練

１６日(土)授業参観・保護者会 ６日(金)・９(月) 家庭訪問

１９日(火)全国学力・学習状況調査 ２８日(土)小中合同体育祭

２２日(金)尿検査(１次) ３１日(火)学校朝会

２６日(火)歯科検診

長きにわたり本校にご尽力いただきました波

塚浩司校長(ご退職)、事務主査(緑小へ転勤)が

宮ヶ瀬中学校を離れることとなりました。

【波塚浩司校長先生】

宮ヶ瀬中学校を最後に定年退

職を迎えることになりました。

保護者、地域の皆様には在職中

は大変お世話になりました。宮ヶ瀬中での思い

出は数々あります。生徒とともに参加した体育

祭、文化祭は特に印象深く残っています。ここ

で教職という仕事からは身を引き、これからの

生き方をじっくり考えてみたいと思っています。

お世話になりました。

３月９日(水)、卒業生一名

が宮ヶ瀬中を巣立ちました。

「コロナ禍にも、決して負けることのない、充実した三

年間でした。」と胸を張って。昨年度も地域の皆様の参列

をお願いできませんでした。お伝えできなかった彼女の

言葉を掲載させて頂きます。「地域の方々、いつも声をか

けてくださり、ありがとうございました。登下校中の挨

拶や入試に向けての応援の言葉にとても励まされました。

これからは地域の一員として、みんなが気持ちよく過ご

せるように、私も学んだ

ことを生かして頑張って

いきたいと思います。」

宮中卒業生として誇りを

もって歩んでいってくれ

ることと思います。活躍

を楽しみにしています。

卒業証書授与式


